
A.N.M. Ancor Nisciuna Metropolitana 

La scelta del progetto è stata presa in considerazione dalla nostra scuola perché molti frequentanti del 

nostro istituto abitano in prossimità di quelle che saranno le fermate della nuova metropolitana. Ogni 

mattina, durante l’anno scolastico, alcuni alunni incontrano difficoltà per raggiungere l’istituto; lo stesso 

vale per la fine dell’orario. All’uscita, quando bisogna ritornare a casa molto spesso non trovano mezzi 

pubblici per svariati motivi, ad esempio per ritardi oppure scioperi, e così sono costretti a rincasare 

addirittura nel tardo pomeriggio. Per questi ed altri motivi, la nostra classe ha preso in considerazione 

l’interessante progetto visto che doveva iniziare già dal mese d’agosto 2017. Il monitoraggio non deve 

riguardare solo noi studenti, ma dovrebbe interessare l’intera popolazione napoletana; solo così la 

realizzazione della nuova metropolitana andrebbe a buon fine. Essa renderebbe più semplice e serena la 

vita di tutti gli appartenenti alla città di Napoli, nonché si eviterebbero lunghe file nel traffico cittadino con 

ridotte emissioni di CO2. Inoltre la realizzazione innalzerebbe il prestigio internazionale della città al livello 

di trasporti, portandola sullo stesso piano tra la metropoli europee di spicco. 


